



ACTUALIDAD

Ecopetrol trabaja con autoridades para prevenir hurto de hidrocarburo

La empresa ha logrado condenas, desmantelamientos de organizaciones criminales y extinción de dominio de bienes relacionados con el delito



Published 47 mins ago on julio 27, 2023
By Redactor Digital



LATEST TRENDING VIDEOS



DEPORTES / 4 mins ago

Alianza petrolera lanza su nuevo escudo e indumentaria

JUDICIAL / 9 mins ago

Hallan cuerpo sin vida de alias "Tote"

ACTUALIDAD / 14 mins ago

Álvaro Muñoz Chávez: El talento del silbido que inspira y emociona

Frente a las investigaciones por el presunto contrabando y hurto de hidrocarburos, **Ecopetrol** ha dado a conocer que trabaja en estrecha colaboración con las autoridades competentes para prevenir, controlar y perseguir este delito. Gracias a estas acciones conjuntas, más de 400 personas han sido condenadas, se ha ordenado la extinción de dominio de bienes y se ha logrado el desmantelamiento de organizaciones dedicadas a esta actividad ilegal.



En los últimos meses, **Ecopetrol** ha mantenido reuniones periódicas con las autoridades del gobierno y la fuerza pública, incluyendo las fuerzas militares, el Ministerio de Defensa, el Ministerio de Justicia y la Dirección General de la Policía Nacional. Durante estas reuniones, se han evaluado y definido estrategias conjuntas para combatir estas acciones delictivas.



La infraestructura de **Ecopetrol** ha enfrentado desafíos durante varias décadas debido al conflicto armado, sufriendo atentados terroristas y la instalación de válvulas ilícitas para el hurto sistemático de hidrocarburos. La empresa ha informado de estos incidentes a las autoridades y al público en general.

Desde 2013 hasta la actualidad, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas de los sistemas de transporte del Grupo **Ecopetrol**, y durante este período, la compañía ha sido objeto de 1.607 atentados terroristas perpetrados por grupos armados, particularmente por el Ejército de Liberación Nacional (ELN).





Ecopetrol también destaca su cooperación con la Fiscalía General de la Nación y la Policía Nacional en la investigación que vincula a varias compañías y personas con el hurto y contrabando de hidrocarburos. Además, la empresa terminó su relación comercial con una empresa involucrada en la operación "Búnker Imperio" y contrató a una firma de reconocimiento internacional para verificar la posible participación de funcionarios del Grupo Ecopetrol en estos actos ilícitos, pero no se encontraron indicios que los vincularan.

Es importante mencionar que Ecopetrol, Cenit y el Oleoducto de Colombia fueron reconocidos como víctimas en el proceso penal, aclarando que ninguna de las personas vinculadas a la investigación son funcionarios de la empresa.



Ecopetrol reafirma su compromiso de continuar tomando medidas y apoyando a las autoridades en las investigaciones para proteger sus activos y negocios, y así evitar que estos actos delictivos afecten a la empresa, a sus accionistas y al país en general.



RELATED TOPICS: #COLABORACIÓN AUTORIDADES #CONDENAS DELICTIVAS #CONTRABANDO DE HIDROCARBUROS #DESMANTELIAMIENTO ORGANIZACIONES CRIMINALES #ECOPETROL #INFRAESTRUCTURA PETROLERA #PREVENCIÓN HURTO DE HIDROCARBUROS #PROTECCIÓN ACTIVOS #SEGURIDAD ENERGÉTICA

DONT MISS Ladrón hurtó al menos \$20 millones en elementos de una fábrica UP NEXT Álvaro Muñoz Chávez: El talento del silbido que inspira y emociona

YOU MAY LIKE





Ecopetrol emite comunicado oficial sobre el escándalo de corrupción por millonario robo petrolero



Nuevos recursos aseguran obras viales en vía Yuma



USO pide investigar millonario robo petrolero en Ecopetrol



Gigantesco robo de petróleo en Colombia: empresarios involucrados



Ecopetrol y Armada Nacional se unen para expediciones científicas



Barrancabermeja se prepara para la 4ª Feria Distrital del Libro "Déjame Leer en Paz"

TRENDING



NACIONAL / 1 año ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 6 meses ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 4 semanas ago

Video registró la muerte de Jeider León



JUDICIAL / 5 meses ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 4 semanas ago

Imágenes revelan al presunto autor del homicidio en D1 de Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 6 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 6 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



JUDICIAL / 6 meses ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años

ENLACE
TELEVISIÓN

